
aling	silang	pendapat	antara	para	'pembantu'	Presiden	Prabowo	bukan	kali	pertama	terjadi.	Terbaru,	

Shasil	 temuan	dua	kementerian	terkait	aktivitas	 tambang	nikel	di	Raja	Ampat,	Papua	Barat	Daya	tak	

sama.	Kementerian	Energi	dan	Sumber	Daya	Mineral	(ESDM)mengklaim	tidak	ada	masalah	berarti	pada	

pertambangan	nikel	di	di	wilayaj	berjuluk	'Surga	Terakhir	di	Bumi'	itu.	Beda	dengan	Kementerian	Lingkungan	

Hidup/Badan	Pengendalian	Lingkungan	Hidup	(KLH/BPLH)	memastikan	sudah	menghentikan	sementara	izin	

tiga	 perusahaan	 pertambangan	 kerena	 terjadi	 pelanggaran	 serius.	 Berdasarkan	 catatan,	 terdapat	 lima	

perusahaan	 tambang	 yang	memiliki	 izin	 resmi	 untuk	 beroperasi	 di	wilayah	Raja	 Ampat.	 Dua	 perusahaan	

memperoleh	izin	dari	Pemerintah	Pusat,	yaitu	PT	Gag	Nikel	dengan	izin	Operasi	Produksi	sejak	tahun	2017	dan	

PT	Anugerah	Surya	Pratama	(ASP)	dengan	izin	Operasi	Produksi	sejak	tahun	2013.	Sementara	perusahaan	

lainnya	memperoleh	 izin	 dari	 Pemerintah	Daerah	 (Bupati	 Raja	Ampat),	 yaitu	 PT	Mulia	Raymond	Perkasa	

(MRP)	dengan	IUP	diterbitkan	pada	tahun	2013,	PT	Kawei	Sejahtera	Mining	(KSM)	dengan	IUP	diterbitkan	pada	

tahun	2013,	dan	PT	Nurham	dengan	IUP	diterbitkan	pada	tahun	2025.	Sebelumnya,	Greenpeace	menemukan	

adanya	aktivitas	tambang	di	Pulau	Gag,	Pulau	Kawe,	dan	Pulau	Manuran.	Ketiganya	termasuk	kategori	pulau	

kecil	 yang	 semestinya	 tidak	 boleh	 ditambang	 berdasarkan	Undang-Undang	Nomor	 1	 Tahun	 2014	 tentang	

Pengelolaan	 Wilayah	 Pesisir	 dan	 Pulau-Pulau	 Kecil.	 Ironisnya,	 kegiatan	 tambang	 telah	 menyebabkan	

kerusakan	lebih	dari	500	hektare	hutan	dan	vegetasi	alami.
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PEMERINTAH  BEDA PENDAPAT

SOAL RAJA AMPAT
Menteri LH: 3 Tambang Lakukan Pelanggaran Serius

Perusahaan Tambang Beroperasi 

di Wilayah Raja Ampat

Pemegang Kontrak Karya (KK) Generasi VII dengan luas 

wilayah 13.136 hektar di Pulau Gag ini telah memasuki tahap 

Operasi Produksi berdasarkan SK Menteri ESDM No. 

430.K/30/DJB/2017 yang berlaku hingga 30 November 2047.  

Hingga 2025, total bukaan tambang mencapai 187,87 Ha, 

dengan 135,45 Ha telah direklamasi. 

PT Gag Nikel

Perusahaan ini mengantongi IUP Operasi Produksi 

berdasarkan SK Menteri ESDM No. 91201051135050013 

yang diterbitkan pada 7 Januari 2024 dan berlaku hingga 7 

Januari 2034. Wilayahnya memiliki luas 1.173 Ha di Pulau 

Manuran. 

PT Anugerah Surya 
Pratama (ASP)

Perusahaan dengan Izin dari 

Pemerintah Daerah

Perusahaan ini merupakan pemegang IUP dari SK Bupati Raja 

Ampat No. 153.A Tahun 2013 yang berlaku selama 20 tahun 

hingga 26 Februari 2033 dan mencakup wilayah 2.193 Ha di 

Pulau Batang Pele. 

PT Mulia Raymond 
Perkasa (MRP)

PT KSM memiliki IUP dengan dasar hukum SK Bupati No. 290 

Tahun 2013, yang berlaku hingga 2033 dengan wilayah seluas 

5.922 Ha. 

PT Kawei Sejahtera 
Mining (KSM)

Pemegang IUP berdasarkan SK Bupati Raja Ampat No. 

8/1/IUP/PMDN/2025 ini memiliki izin hingga tahun 2033 

dengan wilayah seluas 3.000 hektar di Pulau Waegeo.

PT Nurham

Tampak aktivitas pertambangan nikel 
di Raja Ampat, Papua Barat Daya.(dok.ist)



enteri	 Pertanian, Amran MS u l a i m a n  m e n g a t a k a n , 
kenaikan harga beras terjadi 

akibat adanya permainan oleh pihak 
tertentu.

"Harga grosir turun, tapi di hilir 
naik, kan dikit. Ngerti nggak apa 
maksudnya? Kalau di petani turun, di 
grosir turun,  di  t ingkat eceran 
menurut Anda apa?," ujar Amran saat 
ditemui di komplek Istana Presiden 
d i  J a k a r t a ,  d i k u t i p  M i n g g u 
(8/6/2025).

Amran pun membenarkan bahwa 
kenaikan harga beras di Indonesia 
disebabkan oleh permainan. "(Ada 
permainan?). Ah itu jawabannya, tulis 
saja," ucapnya tersenyum.

D i a  m e l a n j u t k a n ,  r e n c a n a 
pemerintah yang mengembangkan 
Koperasi Merah Putih diyakini dapat 
mengatasi praktik-praktik permainan 
harga beras di Indonesia. Sebab, 
Koperasi Merah Putih dapat membuat 
distribusi beras menjadi lebih efisien.

"Jadi middleman-nya. Nanti ke 
depan, itu fungsi dari Koperasi Merah 
Putih, memotong rantai pasok. Dari 3, 
kita hitung sampai 8 sekarang, nanti 
tinggal jadi 3 dari produsen, koperasi, 
langsung ke pembeli," imbuh dia.

Sebelumnya, Badan Pusat Statistik 
(BPS) telah mengingatkan adanya tren 
k e n a i k a n  h a r g a  b e r a s  k e t i k a 
m e n g g e l a r  R a p a t  K o o r d i n a s i 
Pengendalian Inflasi Tahun 2025 di 
K e m e n t e r i a n  D a l a m  N e g e r i 
(Kemendagri) pada 26 Mei 2025 lalu. 
Bahkan, dalam kesempatan yang 
s a m a ,  B a d a n  Pa n g a n  N a s i o n a l 
(Bapanas) mengingatkan bahwa 
p e m e r i n t a h  p e r l u  m e l a k u k a n 
intervensi seiring kenaikan harga 
beras yang terjadi di pasar.

S e m e n t a r a  i t u ,  A m r a n 
menyampaikan, kemungkinan pada 
bulan Juni ini, Bulog akan mampu 
menyerap 400.000-500.000 ton setara 
beras produksi gabah petani dalam 
negeri.

Sebagaimana diketahui ,  BPS 
m e n c a t a t  b a h w a  h a r g a  b e r a s 
mengalami kenaikan 2,37% secara 
tahunan di bulan Mei 2025. Namun, 
secara bulanan harga beras turun tipis 
0,01% dibandingkan April 2025.

Sementara itu, harga beras di 
tingkat grosir dan eceran mengalami 
lonjakan, baik secara tahunan maupun 
bulanan. Di tingkat grosir, harga beras 
di bulan Mei 2025 naik 0,05% dan 
s e c a r a  t a h u n a n  n a i k  2 , 0 7 % . 
Sedangkan di tingkat eceran, harga 
beras bulan Mei 2025 ternyata sudah 
lebih mahal 2,46% dibandingkan Mei 
2024, dan naik 0,20% dibandingkan 
April 2024.

Padahal, menurut BPS, Angka 

Tetap Subround I produksi beras 
nasional pada periode Januari-April 
2025 justru melonjak 26,54% atau 
2,94 juta ton menjadi 14,01 juta ton 
dibandingkan periode yang sama 
tahun 2024 yang hanya 11,07 juta ton.

Tak hanya itu, Kementan mencatat 
bahwa pada 31 Mei 2025 lalu stok 
cadangan beras pemerintah (CBP) 
sudah menembus angka 4 juta ton. 
Angka ini diklaim sebagai capaian 
tertinggi sejak Bulog berdiri tahun 
1969.

L e b i h  l a n j u t ,  K e m e n t a n 
memaparkan, serapan beras lokal oleh 
Bulog hingga 31 Mei 2025 pukul 12.14 
W I B  m e n c a p a i  2 , 4 2 9  j u t a  to n . 
Pencapaian ini pun diklaim sebagai 
yang tert inggi  dalam 57 tahun 
terakhir. Angka serapan beras lokal ini 
m e l o n j a k  l e b i h  d a r i  4 0 0 % 
dibandingkan dengan periode sama 
dalam 5 tahun terakhir.

25	Provinsi	di	Atas	HET
Badan Pangan Nasional (Bapanas) 

mencatat 25 provinsi dengan harga 
beras medium per kilogram 5 persen 

lebih tinggi dari harga eceran tertinggi 
(HET). 

Pada laman resmi Bapanas, peta 
harga beras konsumen berdasarkan 
daerah pada periode Sabtu, 7 Juni 
2025 hingga Minggu (8/6/2025) 
menunjukkan sebanyak 25 provinsi 
berstatus merah atau memiliki 
disparitas harga lebih dari 5 persen 
terhadap HET. 

Bapanas telah menetapkan HET 
beras medium 2025 untuk wilayah 
Zona 1  yang terdir i  dari  Jawa, 
Lampung, Sumatra Selatan, Bali, Nusa 
Tenggara Barat, dan Sulawesi. HET 
beras di Zona 1 adalah Rp 12.500 per 
kilogram.

Sementara HET yang ditetapkan 
pada Zona 2 yang terdiri dari Aceh, 
Sumatra Utara ,  Sumatra Barat , 
Bengkulu, Riau, Kepulauan Riau, 
Jambi, dan Kepulauan Bangka Belitung 
la lu  Nusa Tenggara  Timur dan 
Kalimantan adalah Rp 13.100 per 
kilogram. Adapun HET pada Zona 3 
yakni Maluku dan Papua adalah Rp 
1 3 . 5 0 0  p e r  k i l o g r a m . 
(wid,ist,kum,rls/dya)
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saat dihubungi,Minggu (8/6/2025).
K h u d o r i  j u g a  m e n y o r o t i 

penyaluran beras yang jadi pemicu 
mahalnya harga beras pada sejumlah 
provinsi lebih mahal 0–5 persen di 
atas harga eceran tertinggi (HET) 
atau bahkan melampaui 5 persen. 
Khudori mengatakan, Bulog belum 
diperkenankan menyalurkan atau 
menjual serapan beras jutaan ton. 
“Beras ditumpuk terus di gudang hingga 
bisa diklaim sebagai stok terbesar 
sepanjang sejarah,” tutur dia. 

Khudori meminta pemerintah 
mengoreksi kebijakan dengan mengem- 
balikan syarat kualitas pembelian 
gabah petani. Ia juga menyarankan 
agar harga pembelian beras di Bulog 
dikoreksi, setidaknya Rp 13.000 per 
kilogram, kata Khudori. “HET beras 
harus disesuaikan, gabah adalah 
input beras, ketika harga gabah naik 
tidak masuk akal harga beras tidak 
disesuaikan.”

Khudori  mengatakan Bulog 
memiliki waktu sekitar tujuh bulan 
untuk menyalurkan stok beras. 

Berdasarkan data Kementerian 
Pertanian, stok cadangan beras 
pemerintah di Bulog mencapai 4 juta 
t o n  p a d a  M e i  2 0 2 5 .  K h u d o r i 
mengatakan Bulog harus bisa 
menyalurkan 2,8 juta ton beras agar 
stok akhir tahun 2025 tersisa 1,2 juta 
t o n .  S e h i n g g a  K h u d o r i 
memperkirakan jumlah beras yang 
harus disalurkan setiap bulannya 
adalah 400 ribu ton beras.

Kendati  demikian,  Khudori 
menyatakan penyaluran beras 
bukanlah pekerjaan enteng. Ia 
mengatakan, sepanjang sejarah 
penyaluran Bulog termasuk operasi 
pasar dan bantuan jarang bisa 
mencapai 400 ribu ton per bulan. Ia 
m e n g e c u a l i ka n  ko n di s i  k r i s i s 
ekonomi pada 1997–1998 yang 
membuat serapan operasi pasar 
mencapai lebih dari 400 ribu ton 
beras sebulan. “Yakni Desember 
1997 sebesar 445 ribu ton dan 
Februari 1998 sebesar 482 ribu ton,” 
kata dia. Bulan-bulan berikutnya 
hanya tersalurkan puluhan ribu 
hingga 300 ribu ton.  (din,ist,rls/dya)

EKONOM Asosiasi Ekonomi Politik 
Indonesia (AEPI) Khudori menyata-
kan kebijakan pemerintah mewajib-
kan Badan Urusan Logistik (Bulog) 
menyerap semua gabah petani 
kualitas apapun, termasuk gabah 
kualitas rendah, menjadi biang kerok 
mahalnya harga beras.

Alasannya, kata Khudori, gabah 
berkualitas rendah (kadar air tinggi 
atau kadar hampa tinggi) yang ikut 
dalam proses penggilingan Bulog 
akan menghasilkan beras yang lebih 
sedikit .  Walhasil ,  Bulog mesti 
menambah jumlah gabah sehingga 
menambah biaya bahan baku. 
A d a p u n  h a r g a  p e m b e l i a n 
pemerintah (HPP) untuk gabah 
kering panen (GKP) tingkat petani 
saat ini adalah Rp 6.500 per kilogram. 

Itu juga belum termasuk biaya 
ongkos giling, angkut, tenaga kerja, 
dan pengemasan. Bisa-bisa lebih dari 
Rp 14.000 untuk menghasilkan 1 
k i l o g ra m  b e ra s  m e d i u m ,  u j a r 
Khudori. “Bulog tak bisa menolak 
karena itu mandatory,” kata Khudori 

Bulog Dituding Serap Gabah Kualitas Rendah

HARGA BERAS NAIK,

MENTAN AMRAN SEBUT

ADA 'PEMAIN'

Menteri	Pertanian	(Mentan)	Andi	Amran	Sulaiman

-----------------------------------------------------------

K e m e n t e r i a n  P e r t a n i a n 

(Kementan) mengungkapkan 

penyebab kenaikan harga 

beras yang sedang terjadi 

akhir-akhir ini. Koperasi Merah 

Putih diyakini dapat meng-

atasi praktik-praktik per-

m a i n a n  y a n g  s a a t  i n i 

menggurita.
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ini menerangkan, Prabowo ingin 
mendapat legitimasi.

Sebab, PDIP selaku partai yang 
d i k e t u a i  M e g a w a t i  b e l u m 
memberikan sinyal untuk berkoalisi 
dengan Partai Gerindra.

Kata	Muzani	soal	Isi	Pesan
Terpisah, Sekjen Partai Gerindra 

Ahmad Muzani mengatakan inti 
pesan yang dititipkan Prabowo pada 
p e r t e m u a n  t e r s e b u t  s e p u t a r 
kekompakan.

"(Pesannya) kompak-kompak 
selalu lah kira-kira," kata Muzani di 
M a s j i d  I s t i q l a l ,  J a ka r t a ,  J u m a t 
(6/6/2025). Muzani ditanyai pesan 
apa yang dititipkan Prabowo saat 
pertemuan tersebut.

Muzani menegaskan kehadiran 
Dasco dalam pertemuan bersama 
Megawati mewakili partai. Namun, 
untuk detail isi pertemuan tersebut, 
Muzani tidak mengetahui karena 
belum bertemu dengan Dasco.

"Mewakili kami semua," katanya.
Sebelumnya, Wakil Ketua DPR 

sekaligus Ketua Harian DPP Partai 
G e r i n d r a  S u f m i  D a s c o  A h m a d 
bertemu dengan Presiden RI ke-5 
s e k a l i g u s  K e t u a  U m u m  P D I P 
Megawati Soekarnoputri .  Dasco 
mengatakan kedatangannya ke 
kediaman Megawati merupakan 
utusan Presiden Prabowo Subianto. 
(din,ant,kcm,ist/dya)

Rocky Gerung pun memaparkan, 
tuntutan Forum Purnawirawan TNI 
u n t u k  m e m a k z u l k a n  G i b r a n 
m e re p re s e n t a s i k a n  p e m i k i ra n 
masyarakat.

"Kendati itu hanya purnawirawan, 
t e t a p i  p a ra  p u r n a w i ra wa n  i n i 
mewakili back mind, alam pikiran 
d a r i  m a s y a - r a k a t  t e r u t a m a 
masyarakat sipil untuk memakzulkan 
Gibran," ujar Rocky.

S e l a n j u t nya ,  m a n t a n  D o s e n 
Filsafat di Universitas Indonesia (UI) 

ete lah 	 b e r t e m u  P re s i d e n SPrabowo saat peringatan Hari 
L a h i r  P a n c a s i l a ,  S e n i n 

(2/6/2025), Megawati kemudian 
menerima Menteri Sekretaris Negara 
Prasetyo Hadi dan Ketua Harian 
Partai Gerindra yang juga Wakil 
Ketua DPR Sufmi Dasco Ahmad, di 
kediaman Megawati di Teuku Umar, 
Jakarta. 

Sebelumnya, keduanya telah 
m e l a k u k a n  p e r t e m u a n  d i  d i 
kediaman Megawati di Jalan Teuku 
Umar, Menteng, Jakarta Pusat, pada 7 
April 2025 lalu.

I n i  a r t i n y a ,  P r a b o w o  d a n 
Megawati sudah tatap muka dua kali 
dalam kurun waktu satu bulan. 
Sejumlah spekulasi pun muncul dari 
interaksi yang intens itu.

”Sangat mungkin (kunjungan ini 
terkait) dengan kongres yang akan 
dilakukan oleh PDI-P,” kata pengamat 
politik dari Universitas Padjadjaran, 
K u n t o  A d i ,  d i k u t i p  M i n g g u 
(8/5/2025).

Salah satu agenda kongres adalah 
memilih ketua umum PDI-P. Meski 
Megawati sudah disebut sejumlah 
elite akan kembali  dikukuhkan 
memimpin PDI-P hingga lima tahun 
ke depan, hingga kini partai belum 
memutuskan jadwal digelarnya 
kongres.

"Ya, kita harus cari kata kunci 
untuk membuka misteri dari isu-isu 
politik hari-hari ini. Terutama soal 
pertemuan Ibu Mega dengan Pak 
Prabowo di acara peringatan Hari 
Pancasila.  Lalu disusul urgensi 
bertemunya Gerindra dengan PDIP 
itu," kata Rocky di kanal YouTube 
R o c k y  G e r u n g  O f f i c i a l ,  S a b t u 
(7/66/2025).

"Kalau kita lihat urgensinya 
setelah pertemuan dengan Ibu Mega 
2 Juni itu lalu disusul pertemuan 
antara tim Presiden Prabowo dan Ibu 
Mega. Kita bisa sinopsiskan bahwa 
rentetan peristiwa itu ada tujuannya. 
Satu tindakan purposif," tambahnya.

"Apakah itu tujuannya untuk 
membujuk Ibu Mega untuk masuk 
kabinet, atau untuk mempersiapkan 
s a t u  k e a d a a n  d i n a m i k a  b a r u 
menghadapi tuntutan kalangan 
purnawirawan yang menginginkan 
pemakzulan Gibran," jelasnya.

(7/6/2025). 
Meski begitu, Ganjar mengaku 

belum ada pengaturan resmi untuk 
mempertemukan kedua tokoh 
tersebut. “Setahu saya belum,” ucap 
mantan Gubernur Jawa Tengah itu. 

Ganjar juga menanggapi kehadiran 
Megawati, Prabowo, dan Wakil 
Presiden Gibran Rakabuming Raka 
dalam satu panggung pada pe-
ringatan Harlah Pancasila. Menurut-
nya, pertemuan itu merupakan hal 
wajar karena berlangsung dalam 
konteks acara kenegaraan. 

“Bagus lah, karena itu acara 
formal kenegaraan. Menurut saya itu 
sebuah sunnahtullah saja, pasti akan 
terjadi. Pejabat ketemu pejabat. Kan 
Ibu juga di BPIP, jadi buat saya itu 
pertemuan biasa saja. Kebetulan 
event-nya perayaan Hari Lahir 
Pancasila, bagus sih,” ucapnya. 

Ganjar juga menilai kehadiran 
para tokoh dalam satu acara nasional 
m e m b e r i  s i n y a l  p o s i t i f  b a g i 
p e r s a t u a n  d a n  p e m b a n g u n a n 
bangsa. “Kita harapkan itu tidak 
hanya sekadar simbol, tapi betul-
betul mari kita bersama-sama 
m e m b a n g u n  b a n g s a ,  s a l i n g 
m e n g h o r m a t i .  K i t a  i k u t i  r e l 
konstitusi, rel regulasi, dan tidak 
boleh dilupakan, dasar negara,” ujar 

Ganjar.
Saat ditanya soal pertemuan 

Megawati dengan Ketua Harian 
Partai Gerindra Sufmi Dasco Ahmad, 
Ganjar mengaku belum mengetahui 
detailnya. “Saya malah belum tahu 
isinya. Saya juga cuma baca dari 
beritamu. Kalau enggak salah, ada 
yang bilang rahasia. Nah saya belum 
dapat ini rahasianya apa,” katanya. 

Ganjar juga menegaskan bahwa 
PDI-P tetap memiliki sikap politik 
yang jelas terhadap pemerintahan. Ia 
menyatakan partainya akan tetap 
berada dalam koridor konstitusi dan 
b e r s i k a p  k o n s t r u k t i f . 
(din,ant,ist/dya)

KETUA	DPP PDI-P, Ganjar Pranowo, 
menyebut  peluang pertemuan 
lanjutan antara Ketua Umum PDI-P 
M e g awa t i  S o e k a r n o p u t r i  d a n 
Presiden Prabowo Subianto masih 
terbuka. Keduanya terakhir kali 
bertemu pada peringatan Hari Lahir 
Pancasila, 1 Juni lalu.  

S a m b i l  b e r s e l o ro h ,  G a n j a r 
menyebut pertemuan lanjutan 
antara Megawati dan Prabowo 
kemungkinan terjadi karena nasi 
gorengnya belum dimakan.  

Sebelumnya, Megawati memang 
berkelakar bahwa hingga kini 
Presiden Prabowo Subianto masih 
'merindukan' nasi goreng buatannya. 
Hal ini disampaikan saat berpidato 
dalam acara Trisakti Tourism Award 
2025 di Grand Sahid Jaya Jakarta, 
Kamis (8/5/2025). 

 “Mungkin (akan ada pertemuan 
lanjutan), karena apa namanya, nasi 
gorengnya belum dimakan gitu. 
Nanti kalau nasi gorengnya sudah 
d i m a k a n  b e r a r t i  a k a n  a d a 
pertemuan. Kan satu berharap 
dimasakan nasi goreng, satu sudah 
menyiapkan bumbunya untuk 
dimasak kan. Cuman momentumnya 
saja, karena kedua beliau masih 
sibuk," kata Ganjar ditemui di Galeri 
Nasional,  Jakarta Pusat ,  Sabtu 

Ganjar: 

Nasi Goreng Belum Dimakan 

Sejumlah spekulasi muncul 

setelah Ketua Umum PDI-P 

Megawati bertemu utusan 

Presiden Prabowo,  yakni 

Mensesneg Prasetyo Hadi dan 

Ketua Harian Gerindra Sufmi 

Dasco Ahmad. Sinyal PDIP 

masuk koalisi?

----------------------------------------------------------------------

DASCO DAN PESAN RAHASIA PRABOWO UNTUK MEGAWATI

Ketua	Harian	DPP	Partai	Gerindra,	Sufmi	Dasco	Ahmad		dan	Mensesneg	Prasetyo	Hadi	mengunjungi	

kediaman	Ketua	Umum	PDIP	Megawati	Soekarnoputri.(dokIG:@sufmi_dasco)

Daftar partai politik 
dan total perolehan 
kursi DPR RI 2024: 
-----------------------------------------------------

PDIP

110 (18,97 %) 

Golkar

Gerindra

PKB

Nasdem

PKS

PAN

Demokrat

102 (17,59 %) 

 86 (14,83%)

68 (11,72%)

69 (11,9%)

53 (9,14%)

48 (8,28%)

44 (7,56%)
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HIDUP SEGAN 

MATI TAK MAU 

BANDARA KERTAJATI

ondisi	Bandara Internasional KJawa Barat (BIJB) Kertajati 
yang makin sepi dan nyaris 

mati mendapat sorotan tajam.
"Majalengka ke sananya sudah ada 

bandara. Padahal sekarang udah 
berubah jadi peuteuy selong. Kenapa 
jadi peuteuy selong? Kan nggak ada 
pesawatnya, nggak maju-maju," kata 
Dedi dalam sambutannya di acara 
rapat paripurna Hari Jadi ke-535 
K a b u p a te n  M a j a l e n gka ,  S a b t u  
(7/6/2025).

Dedi mengakui belum dapat 
m e l a ku ka n  p e m b e n a h a n  p a d a  
Bandara Kertajati. Dia butuh waktu 
lebih panjang untuk membuat 
perubahan.

D i a  m e n g a t a k a n  s e d a n g  
menyiapkan strategi jangka panjang 
untuk mengembangkan kawasan 
sekitar bandara agar tidak terus-
menerus membebani keuangan 
daerah.

" H a r u s  b a g a i m a n a ?  B i a r  
dipikirkan ada desain strategi harus 
disiapkan. Jangan dulu marahin (saya) 
sekarang, kan saya baru tiga bulan," 
ujarnya.

Selain mengeluhkan kondisi 
bandara, Dedi juga menilai BIJB 
semakin membebani  anggaran 
Pemprov Jabar.

"Kan nombok setiap tahun Rp 60 
m i l i a r  u n t u k  b a n d a r.  H a r u s  
bagaimana?," kata dia.

Dedi juga menyinggung saat ini 
Majalengka mulai bertransformasi 
menjadi kawasan industri. Dia menilai 
Majalengka memiliki potensi luar 
biasa ke depan, oleh karena itu 
pengembangan pendidikan akan 
menjadi salah satu solusi awal.

"Lalu kawasan, kawasan industri, 
industri apa yang harus bangun 

p e r t a m a  k a l i ?  Pe n g e m b a n g a n  
pendidikan tinggi yang berbasis pasar. 
S e k o l a h  S M K  d o r o n g  
pertumbuhannya, engineer dorong 
pertumbuhannya. Supaya apa? supaya 
menguasai industri Rebana. Ada 
pabrik di Indramayu, Cirebon, 
M a j a l e n g k a ,  S u b a n g ,  h a r u s  
bagaimana? Giliran ada pabrik tapi 
orangnya nggak disiapkan, mentalnya 
nggak dibangun, tetap nanti pabrik 
diisi orang lain)," kata dia.

Diminta	Evaluasi	Total	Manajemen
Terpisah  Wakil Ketua Komisi III 

DPRD Jabar, Muhamad Romli menilai, 
sudah saatnya pemerintah dan manajemen 
BIJB melakukan evaluasi total.

Pasalnya, dana besar dari APBD 
telah digelontorkan untuk bandara 
yang berada di Kabupaten Majalengka 
tersebut. Namun, gelontoran Rupiah 
itu belum memberikan dampak 
signifikan terhadap pelayanan publik 
maupun pendapatan daerah.

Romli menyayangkan, lemahnya 
strategi manajemen dan promosi BIJB. 

III tahun 2024, total aset BIJB telah 
mencapai Rp2,839 triliun dengan 
penyertaan modal dari APBD sebesar 
Rp1,673 triliun. Bahkan setiap tahun, 
BIJB mendapat tambahan modal 
sekitar Rp30 miliar dari anggaran 
daerah. Namun sayangnya, biaya 
operasional sekitar Rp2 miliar per 
bulan belum diimbangi dengan 
p e m a s u k a n  y a n g  s e h a t .  
(wid,rla,ant/dya)

Menurutnya, harapan besar saat 
pendirian bandara kini justru berbalik 
menjadi beban.

"Harus dilihat bahwa urgensi dulu 
mendirikan BIJB itu seperti apa 
kaj iannya.  Harapannya adalah 
mungkin ya terbangun bandara untuk 
menampung masyarakat di wilayah 
Cirebon Raya dan mendapatkan 
deviden untuk pemerintah daerah," 
kata Romli, Minggu (8/6/2025).

Romli  menyebut ,  meskipun 
infrastruktur bandara sudah sangat 
mumpuni, kondisinya kini justru 
memprihatinkan. Ia menilai sindiran 
Gubernur Jabar Dedi Mulyadi yang 
menyebut BIJB berubah dari bandara 
menjadi "peuteuy selong" adalah 
c e r m i n a n  ke ke c e wa a n  p u b l i k  
terhadap kinerja pengelola.

"Saya pernah ke sana dan sebetul-
nya infrastrukturnya sudah luar biasa. 
Apa yang salah? Makanya Pak Dedi 
sebenarnya menyindir dengan statemen- 
nya itu. Ini yang harus dipikirkan 
bersama. Hari ini kita tidak bisa 
menyalahkan siapa-siapa," ujar Romli.

Romli mencatat, hingga triwulan 

2025 tercatat jumlah kunjungan 
WNA melalui  stasiun Whoosh 
sebanyak 55.125 kunjungan. Angka 
i n i  n a i k  s e b e s a r  8 2 , 9 3 % 
dibandingkan periode yang sama 
tahun 2024 yang hanya mencapai 
30.183 kunjungan”, kata Darwis. 

D a r w i s  S i t o r u s  j u g a 
m e n y a m p a i k a n  t e r k a i t  d a t a 
perjalanan wisatawan nusantara 
(Wisnus).  Berdasarkan Mobile 
Positioning Data (MPD) tercatat 
22,52 juta  perjalanan Wisnus 
sepanjang April 2025. Angka ini naik 
49,80% jika dibandingkan Maret 
2 0 2 5  d a n  n a i k  3 0 , 1 3 %  j i k a 
dibandingkan April 2024. 

Kunjungan Wisman ke Jabar 
Maret 2025 Turun 29,38% dari 
Tahun Lalu Kunjungan Wisman ke 
Riau Makin Ramai, Kedatangan Tamu 
Naik 50,40% Mobile Positioning Data 
(MPD) merupakan sebuah big data 
yang memanfaatkan tracking sinyal 
seluler dengan ketentuan perjalanan 
yang melewati batas kabupaten/kota 
namun bukan perjalanan yang 
dilakukan rutin.  

Perjalanan juga akan tercatat 
sebagai data wisnus jika menetap di 
kabupaten/kota tujuan minimal 6 
jam dan bukan bertujuan untuk 
bekerja atau sekolah. “Bodebek dan 
Bandung Raya masih menjadi tujuan 
utama perjalanan bagi 50,14% 
wisnus pada periode Januari-April 
2025.”, kata Darwis.

S e j a l a n  d e n g a n  n a i k n y a 
kunjungan wisman dan perjalanan 
wisnus, berakibat terhadap naiknya 
tingkat penghunian kamar (TPK) 
pada April 2025. Adanya momen 
libur cuti bersama Idulfitri dan libur 
long weekend Paskah pada April 
2025 menyebabkan TPK hotel 
gabungan sebesar 38,07%. TPK April 
2025 ini naik sebesar 13,79 poin jika 
dibandingkan Maret 2025 dan naik 
0,08 poin dibandingkan April 2024. 
(wid,rla,ant/dya)

BADAN Pusat Statistik (BPS) Jawa 
Barat mencatat jumlah kunjungan 
wisatawan mancanegara (wisman) 
melalui Bandara Kertajati sebanyak 
334 kunjungan.  

Plt. Kepala BPS Jawa Barat Darwis 
Sitorus menjelaskan angka ini naik 
sebesar 27,48% dibandingkan Maret 
2025. Sementara itu, Wisman asal 
Tiongkok masih mendominasi 
kunjungan ke Jawa Barat melalui 
pintu Bandara Kertajati. “Jumlah 
wisman sampai Januari-April 2025 
baru mencapai 1.039 kunjungan, 
jauh di bawah periode yang sama 
2 0 2 4  y a n g  m e n c a p a i  2 . 6 6 3 
kunjungan," rinci Darwis dalam 
Berita Resmi Statistik (BRS) di 
Kantor BPS Jabar, Kota Bandung 
beberapa waktu lalu.

Sementara itu warga negara 
asing (WNA) yang datang ke Jawa 
Barat melalui stasiun Whoosh April 
2025 sebanyak 11.954 kunjungan 
atau naik 86,11% dibandingkan 
Maret 2025 yang hanya mencapai 
6.423 kunjungan. 

“Selama periode Januari-April 

Wisatawan Nusantara Naik Signifikan 

Bak peribahasa 'Hidup Segan 

Mati Tak Mau', Gubernur Jawa 

Barat Dedi Mulyadi menyebut-

nye b u t  ko n d i s i  B a n d a r a 

Internasional  Jawa Barat 

(BIJB) Kertajati, Majalengka 

beroperasi tidak optimal. Hal 

tersebut juga diamini para 

wakil rakyat atau DPRD.

--------------------------------------------------------------

Penumpang	pesawat	pada	periode	angkutan	Lebaran	di	Bandara	Kertajati	mayoritas	dari	tiga	maskapai,	
yakni	Citilink,	AirAsia,	dan	Super	Air	Jet.(ist)

Bandara	Ahmad	Yani,	Semarang
Kehilangan status internasional sejak Mei 

2024 karena minim penerbangan dan 

wisman, meski operasional tetap berjalan.

Bandara	Kertajati,	Majalengka
Meski bertaraf modern dengan biaya Rp2,6 

triliun, bandara ini sepi sejak 2018 dan 

masih minim rute domestik hingga 2025.

Bandara	Ngloram,	Blora
Dibangun kembali pada 2019 oleh Presiden 

Jokowi,  namun kini  t idak melayani 

penerbangan setelah sempat digunakan 

Wings Air dan Citilink.

Bandara	JB	Soedirman,	Purbalingga
Dibangun dengan Rp350 miliar, sempat 

layani umrah pada 2022, namun tidak aktif 

secara komersial hingga akhir 2024.

Bandara	Wiriadinata,	Tasikmalaya
S e m p a t  m a n g k r a k  k a r e n a  m i n i m 

penumpang. Rute dari Susi Air dan Citilink 

s e m p a t  d i b u ka ,  n a m u n  k i n i  s u d a h 

dihentikan.

Daftar bandara di 
Indonesia yang sepi
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tenda di Mina. “Kami terus melakukan 
penyisiran untuk membantu jemaah 
mendapatkan tenda,” kata dia.

S e b e l u m n y a ,  j a m a a h  h a j i 
Indonesia melakukan perjalanan dari 
Muzdalifah ke Mina. Mantan Menteri 
Pemuda dan Olahraga (Menpora) 
Imam Nahrawi mengatakan, mereka 
terpaksa berjalan kaki karean bus 
yang mengangkut mereka mengalami 
kemacetan parah.

"Inilah penampakan di Muzdalifah, 

pagi  ini  jam 5.  Seluruh jamaah 
Indonesia jalan kaki dari Muzdalifah 
ke Mina karena bis yang ngangkut 
jamaah ini sudah stuck," ujar Imam 
dalam postingannya di Intagram 
pribadinya @nawrawi_imam dikutip 
Minggu (8/6/2025).

Pelaksanaan ibadah haji pada 
tahun ini diikuti 221.000 jamaah 
Indonesia yang yang dibagi menjadi 
203.320 haji reguler dan 17.680 haji 
k h u s u s .  K e m e n t e r i a n  A g a m a 
menyatakan, setelah sampai Mina, 
jemaah akan melakukan lontar jumrah 
Aqabah pada 10 Zulhijjah, serta lontar 
jumrah Ula, Wustha, dan Aqabah pada 
hari Tasyrik. (wud,rls,nag,ist/dya)sehingga bisa tersesat,” kata dia.

Meski begitu, Hilman mengatakan, 
Petugas Penyelenggara Ibadah Haji 
(PPIH) telah berkoordinasi dengan 
p e r u s a h a a n  p e nye d i a  l aya n a n 
transportasi dan pemerintah Arab 
Saudi. Mereka berusaha untuk segera 
mengantar jemaah ke Mina.

Hilman mengklaim, saat ini semua 
jemaah haji sudah meninggalkan Mina. 
PPIH saat ini terus membantu jemaah 
haji Indonesia untuk mendapatkan 

irektur	 Jenderal  Penye-Dlenggaraan Haji dan Umrah 
Kementerian Agama Hilman 

Latief menjelaskan alasan jamaah haji 
I n d o n e s i a  b e r j a l a n  k a k i  d a r i 
Muzdalifah menuju Mina pada Jumat, 
( 6 / 6 / 2 0 2 5 ) .  Pa ra  j a m a a h  m e -
mutuskan berjalan kaki karena 
kondisi lalu	lintas yang padat.

“Pergerakan jamaah pejalan kaki 
berdampak pada kemacetan di jalur 
utama, shuttle bus. PPIH menerima 
permintaan dari Kemenhaj dan 
syarikah untuk menenangkan jamaah 
dan menghentikan arus jalan kaki, 
n a m u n  s u d a h  t i d a k  d a p a t 
dikendalikan,” kata Hilman.

Banyaknya jumlah bus membuat 
pergerakan dari Muzdalifah menuju 
Mina menjadi lambat.

“Juga tidak sedikit jamaah yang 
berjalan kaki di lokasi Mina sehingga 
pergerakan menjadi lebih lambat," 
ujar Hilman dari tayangan pantauan 
Youtube Kementerian Agama Minggu 
(8/6/2025).

Selain itu, Hilman melanjutkan, 
banyak bus terlambat menjemput 
jamaah haji di Muzdalifah. Sejumlah 
bus yang mengantar dan menjemput 
para jsmaah haji dari Muzdalifah ke 
Mina itu mobilitasnya tidak lancar 
karena lalu lintas padat. Dalam situasi 
itu, jamaah haji khawatir karena 
belum kunjung dijemput. “Karena itu 
mereka memutuskan berjalan kaki,” 
kata dia.

Hilman menjelaskan, para petugas 
haji Indonesia sebetulnya sudah 
meminta jamaah haji untuk tidak 
berjalan kaki. Namun, panitia tidak 
bisa menahan lebih lama. “Situasi 
p s i k o l o g i s  s a a t  i t u ,  t i d a k 
memungkinkan untuk menahan 
terlalu lama. Akhirnya sebagian 
jamaah melakukan berjalan kaki,” kata 
dia.

Petugas haji sudah mengimbau 
jamaah haji Indonesia tetap tinggal di 
Muzdalifah khususnya jemaah lanjut 
u s i a  ( l a n s i a )  d a n  d i s a b i l i t a s . 
Alasannya, jarak antara Muzdalifah 
menuju Mina cukup jauh, 3 sampai 4 
kilometer. “Kami khawatir mereka 
kesulitan untuk menemukan tenda, 

Ditemukan beragam masalah 

dalam Puncak haji 2025. Salah 

satu yang menjadi sorotan 

adalah pergerakan jamaah haji 

dari Muzdalifah menuju Mina 

yang diwarnai keterlambatan 

bus, hingga membuat se-

jumlah jamaah asal Indonesia 

memilih berjalan kaki.

JAMAAH JALAN KAKI DARI MUZDALIFAH KE MINA

-----------------------------------------------

HAJI 2025

ucapnya.
Terpisah, Wakil Menteri Agama 

( W a m e n a g )  R o m o  M  S y a f i ' i 
mengapresiasi kerja keras petugas 
haji yang bekerja melayani jamaah 
haji. Menurut Romo, petugas haji 
sudah bekerja dengan baik meskipun 
dalam kondisi yang melelahkan.

"Kami melihat semua petugas 90 
persen bekerja, yang 10 persen 
bukan enggak kerja tapi kecapean, 
d u d u k  s e b e n t a r,  d a n  m i n u m 
sebentar," ujar Romo Syafi'i di Makka.

Bahkan, Romo sempat menjadi 
s a s a r a n  d a r i  j a m a a h  k a r e n a 
menggunakan seragam petugas. 
Beruntung, dia bersama pasukan 
yang komplet. 

" S aya  ka re n a  p a ka i a n  g i n i 
(bersegam petugas) pun jadi sasaran 
jemaah juga, tapi syukur pasukan 
lengkap ini, saya bawa dokter, bawa 
obat, bawa makanan, karena ada 
yang kelaparan, dan dehidrasi," kata 
dia. 

Romo juga menyoroti perlakuan 
p e t u g a s  h a j i  I n d o n e s i a  o l e h 
Pemerintah Arab Saudi. Menurut dia, 
perlu ada kesepakatan tentang 
perlakuan petugas haji agar mereka 
dapat melaksanakan tugas dengan 
baik.

"Harus ada komunikasi antara 

Kemenag, Dubes RI di Arab Saudi 
terhadap pemerintah Arab Saudi 
agar yang berbaju-baju gini ini 
(petugas) jangan diperlakukan 
seperti jamaah biasa. Jadi mereka 
(petugas) naik ke atas diusir. Jadi 
memang harus ada kesepakatan 
b a h w a  p e t u g a s  k i t a  b o l e h 
melaksakan tugas, ingin dampingi 
diusir, tapi ada beberapa polisi boleh, 
jadi enggak sama perlakuan mereka," 
tegas dia.(wid,rls,ant/dya)

MENTERI 	 A g a m a  ( M e n a g )  R I 
Nasaruddin Umar menyampaikan, 
ucapan permintaan maaf  dari 
P e m e r i n t a h  A r a b  S a u d i  a t a s 
kekurangan pelaksanaan ibadah haji 
2025, khususnya saat fase puncak 
haji di Arafah, Muzdalifah, Mina 
(Armuzna).

P e r m i n t a a n  m a a f  i n i 
d i s a m p a i k a n  l a n g s u n g  s a a t 
Nasaruddin menghadiri undangan 
Putra Mahkota sekaligus PM Arab 
Saudi, Mohammad bin Salman (MBS) 
di Istana Kerajaan Arab Saudi.

Salah satu kekurangan yang 
dimaksud yakni terkait pergerakan 
jemaah haji dari Muzdalifah menuju 
Mina yang diwarnai keterlambatan, 
hingga membuat sejumlah jamaah 
haji asal Indonesia memilih untuk 
berjalan kaki ke Mina.

Menurut keterangannya, hal itu 
d i k a r e n a k a n  p a d a t n y a  l a l u 
l i n t a s . " T e r m a s u k  j i k a  a d a 
kekurangan karena padatnya lalu 
l i n t a s  A r a f a h  k e  M i n a ,"  k a t a 
Nasaruddin dalam keterangannya, 
Minggu (8/6/2025).

Meski demikian, ia memastikan 
tidak terdapat jemaah Indonesia 
yang terlantar."Semua jamaah 
berhasil diangkut, kecuali yang 
sedang dirawat di rumah sakit," 

Saudi dan Kemenag Minta Maaf 

Jutaan	umat	muslim	dari	berbagai	negara	melaksanakan	

wukuf	di	Padang	Arafah	pada	5	Juni	2025,	yang	merupakan	

momen	puncak	ibadah	haji.	(Reuters)

Buntut Bus Terlambat Menjemput

BEBERAPA PERMASALAHAN 

SAAT PUNCAK HAJI 2025

Ketidakkonsistenan jadwal bus karena 
ada ribuan bus yang dioperasionalkan 
dan antrean yang panjang. Sebab, setelah 
pukul 00.00 WAS, jadwal keberangkatan 
bus yang direncanakan terkendala di 
lapangan.

Keterlambatan perputaran bus dari Mina 
ke Muzdalifah dalam beberapa jam pada 
rentang waktu tertentu karena kepadatan 
lalu lintas.Situasi ini sempat membuat 
jamaah tidak nyaman, di tengah kondisi 
mereka yang mengalami kelelahan 
menunggu penjemputan. Dalam situasi 
tersebut, banyak jamaah memilih untuk 
keluar dari pintu Muzdalifah.

Massifnya jamaah yang berjalan kaki. 
Pada Jumat (6/6/2025) pagi, jamaah dari 
berbagai maktab, memutuskan berjalan 
kaki karena khawatir tidak terjemput dari 
Muzdalifah hingga siang hari. Dalam 
suasana psikologi semacam itu, PPIH 
Arab Saudi akhirnya melepas sebagian 
jamaah namun tetap mengingatkan agar 
jamaah lansia dan risti agar tetap berada 
di Muzdalifah, menunggu jemputan bus. 
Sebab, berjalan kaki bagi lansia dan risti 
akan banyak menguras energi dan 
menimbulkan kelelahan.



s a r a n a  d a n  
prasarana fasilitas 
kesehatan. 

"Tahun 2025 ini 
kami mendapatkan 
a lokasi  DBHCHT 
s e b e s a r  
Rp10.000.067.434. 
Dana ini digunakan 
untuk dua sub ke-
giatan, yaitu peng-
a d a a n  a l a t  k e -
sehatan dan peme-
liharaan alat ke-
sehatan serta alat pe- 
n u n j a n g  m e d i s ,"  
u j a r n y a ,  K a m i s  
(5/6/2025). 

Untuk pengadaan alat, Rochmah 
menyebutkan, RSUD Lawang telah 
membeli 25 unit alat kesehatan yang 
terbagi dalam beberapa layanan. 
Peningkatan layanan di Unit Gawat 
Darurat (UGD) mendapat porsi 
signifikan, dengan sembilan unit alat 
baru seperti Elektrokardiogram (EKG) 
dan monitor pasien. 

Tak hanya UGD, layanan rawat 
jalan juga diperkuat. Menurutnya, 
terdapat tambahan dental unit seiring 
dibukanya layanan dokter gigi, serta 

6malangraya
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MALANG	 -	 RSUD Lawang menerima 
alokasi anggaran lebih dari Rp10 
miliar dari Dana Bagi Hasil Cukai Hasil 
Tembakau (DBHCHT) tahun anggaran 
2025. Dana besar ini digunakan untuk 
m e n i n g k a t k a n  m u t u  l a y a n a n  
kesehatan bagi masyarakat Malang 
U t a r a ,  l e w a t  p e n g a d a a n  d a n  
pemeliharaan alat penunjang medis. 

Direktur RSUD Lawang, dr. Nur 
Rochmah, MMRS, menyebut alokasi 
anggaran tersebut masuk dalam 
kelompok program peningkatan 

Ditegaskannya, pengadaan dan 
pemeliharaan alat merupakan bagian 
integral dari upaya peningkatan mutu 
rumah sakit. Menurut Rochmah, mutu 
RS tidak hanya soal Sumber Daya Manusia 
(SDM), tetapi juga ketercukupan alat. 

"Dalam indikator mutu pelayanan 
rumah sakit, alat yang terpelihara 
dengan baik adalah salah satu poin 
penting. Maka pemeliharaan ini sangat 
berkontribusi terhadap peningkatan 
mutu," tegasnya. Lebih lanjut, Rochmah 
menutur-kan RSUD Lawang yang telah 
ter-akreditasi paripurna bintang lima 
sejak 2022, kini menjadi rujukan 
utama masyarakat Malang Utara. 

Dengan kapasitas 109 tempat 
tidur, layanan UGD 24 jam, hingga 
ruang intensif seperti ICU, NICU, dan 
PICU, RSUD Lawang menurutnya siap 
menjawab tantangan pelayanan 
kesehatan yang kian kompleks.

Sementara itu, Kepala Bidang 
Komunikasi Diskominfo Kabupaten 
Malang, Iwan Heri Kristanto, menambah- 
kan alokasi DBHCHT tahun 2025 
untuk bidang kesehatan di Kabupaten 
Malang mencapai Rp96,3 miliar. Dana 
tersebut terbagi untuk tiga instansi utama, 
yaitu Dinas Kesehatan, RSUD Kanjuruhan, 
dan RSUD Lawang. (Santi/Dya)

alat untuk mendukung pengembangan 
poli rehabilitasi medik yang baru ber-
operasi sejak 2024. Poli THT juga turut 
mendapatkan pengadaan alat baru 
untuk mendukung layanan spesialis.

"Selain itu, kami juga mengadakan 
alat ventilator bayi untuk ruang NICU, 
serta enam unit alat baru untuk kamar 
operasi,” lanjutnya. 

Pengadaan ini, sambung Rochmah, 
sejalan dengan semakin lengkapnya 
tenaga dokter spesialis yang dimiliki 
RSUD Lawang, termasuk spesialis 
bedah umum, bedah ortopedi, hingga 
bedah saraf. "Bedah saraf adalah 
layanan baru kami sejak 2024. 
Sekarang, pasien tidak perlu dirujuk 
lagi ke RSSA, karena bisa ditangani 
langsung di sini," tambahnya.

Sementara itu, sub kegiatan kedua, 
yakni pemeliharaan alat, menyasar 46 
unit alat canggih seperti CT Scan dan 
mesin hemodialisa (alat cuci darah). 
Menurut Rochmah, alat-alat ini harus 
dirawat secara berkala agar tetap 
akurat dan andal dalam memberikan 
hasil pemeriksaan. 

"Semakin canggih alat, maka 
pemeliharaannya juga semakin mahal. 
Tapi ini penting untuk menjamin mutu 
layanan," katanya.

MALANG	-	Pemerintah Kota (Pemkot) 
Malang bersama DPRD menyiapkan 
aturan baru terkait penerapan parkir 
gratis di toko-toko retail modern. 
Langkah ini dilakukan guna menekan 
praktik pungutan liar (pungli) yang 
kerap terjadi di area parkir milik 
usaha. 

Kepala  Dinas  Perhubungan 
(Dishub) Kota Malang, Widjaja Saleh 
Putra, menyebutkan mekanisme 
penerapan aturan parkir gratis 
tersebut sedang digodok dalam revisi 
Peraturan Daerah (Perda) Nomor 4 
Tahun 2009 tentang Penyelenggaraan 
Perparkiran.

"Selain pungli juga kami ingin 
memperjelas batas kewenangan 
antara parkir umum dan parkir milik 
privat. Ini masih dibahas bersama 
DPRD Kota Malang. Prinsipnya, toko 
modern itu sudah membayar pajak, 
maka tidak boleh lagi ada pungutan 
dari konsumen untuk parkir di lahan 
milik toko," ujar pria yang akrab 
dengan sapaan Jaya ini, Minggu 
(8/6/2025). 

Regulasi ini, lanjutnya, akan 
berlaku menyeluruh bagi toko-toko 
retail modern. Baik yang dikelola oleh 
badan usaha maupun perorangan, 

selama mereka memiliki lahan parkir 
pribadi di luar badan jalan umum. 
Artinya, konsumen tidak boleh lagi 
dibebani dengan biaya parkir di lahan 
yang sebenarnya merupakan fasilitas 
dari toko.

"Jadi ini bukan bicara tentang 
parkir di tepi jalan. Misalnya, sebuah 
laboratorium kesehatan menyediakan 
lahan parkir di halaman mereka 
sendiri dan digratiskan, itu boleh. 
Karena lahannya milik sendiri dan 
seharusnya memang menjadi bagian 
dari layanan untuk pelanggan," 
jelasnya.

Jaya menambahkan, banyak kasus 
di lapangan menunjukkan masih 
adanya oknum yang memanfaatkan 
area parkir privat untuk menarik 
pungutan tidak resmi. Padahal, para 
pelaku usaha sudah menyetorkan 
kewajiban pajaknya ke Badan 
Pendapatan Daerah (Bapenda) Kota 
Malang.

"Pada prinsipnya pemilik toko ini 
sudah membayar bagian dari layanan 
lewat pajak. Jadi tidak boleh ada lagi 
pungutan tambahan oleh pihak yang 
tidak sah," tegasnya.

Mengenai jumlah toko modern 
yang akan menjadi sasaran dalam 

ditertibkan agar ada kejelasan 
pengelolaan," ujar Anas.

Ia menambahkan, dengan adanya 
kejelasan regulasi, sistem parkir akan 
lebih tertata dan tidak menimbulkan 
k o n f l i k  a n t a r a  p e m i l i k  t o k o ,  
konsumen, dan petugas lapangan. 
Meskipun tidak menyebutkan jumlah 
pasti, Anas menilai kebocoran PAD 
dari sektor parkir di Kota Malang tidak 
bisa dianggap sepele. (Santi/Dya)

penerapan aturan 
ini, Jaya menyebut 
masih menunggu 
arahan resmi dari 
Wali Kota Malang, 
Wahyu Hidayat. "Di 
luar dari lokasi yang 
ditetapkan sebagai 
tempat parkir resmi, 
ma ka  p en a rika n  
r e t r i b u s i  a t a u  
pungutan itu bisa 
d i k a t e g o r i k a n  
s e b a ga i  p u n gl i ,"  
lanjutnya.

Sementara itu, 
K e t u a  P a n i t i a  
Khusus (Pansus) 
Penyelenggaraan 
Perparkiran DPRD 
Ko t a  M a l a n g ,  A n a s  M u t t a q i n ,  
mengatakan revisi perda ini tidak 
hanya ditujukan untuk melindungi 
konsumen. Tetapi juga bertujuan 
mengurangi kebocoran pendapatan 
asli daerah (PAD) dari sektor parkir.

"Kondisi di lapangan saat ini 
menunjukkan ada penarikan parkir di 
toko modern yang sebenarnya 
membayar pajak, tapi hasilnya tidak 
masuk ke PAD. Ini tentu harus 

Kota Malang Siapkan Aturan Baru: Parkir Gratis di Toko Modern 

Senin, 09 Juni 2025

(Ilustrasi)	Salah	satu	toko	retail	modern	di	Jalan	Besar	Ijen	Kota	Malang.	
(Santi/Lentera)

RSUD	Lawang,	Kabupaten	Malang.	(Iskandar/Lentera)

RSUD Lawang Digelontor DBHCHT Rp 10 Miliar

Dongkrak Mutu dan Layanan Kesehatan di Malang Utara
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antor 	 Kejaksaan Agung KKolombia mengatakan dalam 
sebuah pernyataan bahwa 

"seorang anak di bawah umur 15 
tahun ditangkap karena membawa 
senjata api jenis pistol Glock (9mm)", 
dan Presiden Gustavo Petro me-
merintahkan penyelidikan untuk 
m e n g e t a h u i  s i a p a  y a n g  m e -
merintahkan serangan tersebut.

Calon Presiden Kolombia Miguel 
Uribe berusia 39 tahun itu, anggota 
partai oposisi konservatif Pusat 
Demokratik, ditembak selama acara 
kampanye presiden 2026 di taman 
umum di lingkungan Fontibon di ibu 
kota pada hari Sabtu (7/6/2025), 
menurut pernyataan partai yang 
mengutuk serangan itu.

Partai tersebut mengatakan dalam 
sebuah pernyataan bahwa "orang-
orang bersenjata menembaknya dari 
belakang" dan menggambarkan 
serangan itu sebagai serangan serius, 
tetapi tidak mengungkapkan rincian 
lebih lanjut tentang kondisi Uribe. 
Video di media sosial menunjukkan 
seorang pria, yang diidentifikasi 
sebagai Uribe, sedang dirawat setelah 
penembakan. Ia tampak mengalami 
pendarahan di kepalanya.

Istri Uribe, Maria Claudia Tarazona 
menulis di akun suaminya di X bahwa 
dia "berjuang demi hidupnya".

Orang-orang berkumpul di luar 
rumah sakit Santa Fe Foundation 
tempat Uribe dirawat, sebagian 
menyalakan l i l in  dan berdoa ,  
sementara yang lain membawa 
bendera Kolombia.

Menteri Pertahanan Kolombia 
Pedro Sanchez mengatakan seorang 

tersangka telah ditangkap dalam 
penembakan tersebut dan bahwa 
pihak berwenang sedang menyelidiki 
apakah ada keterlibatan orang lain. 
S a n c h e z  m e n ga t a ka n  i a  te l a h  
mengunjungi rumah sakit tempat 
Uribe dirawat.

Penyelidikan	Menyeluruh
Pemerintah menawarkan sekitar 

$730.000 sebagai hadiah untuk 
informasi dalam kasus tersebut.

P e m e r i n t a h  K o l o m b i a  
mengeluarkan pernyataan yang 
menyatakan bahwa pemerintah 
"dengan tegas dan penuh tekad" 
menolak serangan kekerasan ter-
sebut, dan menyerukan penyelidikan 
menyeluruh atas peristiwa tersebut.

Presiden berhaluan kiri Gustavo 
Petro bersimpati dengan keluarga 
Miguel Uribe tersebut dalam sebuah 
pesan di X, dengan mengatakan "Saya 
tidak tahu bagaimana cara me-
ringankan rasa sakit Anda. Itu adalah 
rasa sakit karena kehilangan seorang 
ibu, dan kehilangan tanah air."

Petro kemudian mengatakan 
d a l a m  p i d a t o nya  p a d a  S a b t u  

kriminal yang merupakan keturunan 
paramil i ter  sayap kanan,  dan 
pemerintah.

Sementara itu Pemerintah Kolombia 
belum dapat meng-umumkan latar 
belakang serangan tersebut, termasuk 
apakah pelaku bertindak sendiri atau 
atas perintah pihak lain.

“ S e m u a  s u m b e r  d aya  a ka n  
dikerahkan untuk mengungkap siapa 
yang berada di balik penyerangan ini,” 
ujar Menteri Pertahanan Pedro 
Sanchez, mengutip AFP.

Ia  juga menyatakan bahwa 
pemerintah menawarkan hadiah 
sebesar US$730.000, setara Rp 11,8 
miliar, bagi siapa pun yang memiliki 
informasi tentang otak di balik 
penembakan.

Diketahui Kolombia memiliki 
sejarah panjang kekerasan politik. 
Miguel Uribe adalah cucu mantan 
Presiden Julio Cesar Turbay dan anak 
dari jurnalis Diana Turbay, yang tewas 
dalam penculikan oleh kartel narkoba 
Medellin.

Penembakan ini menambah deret 
panjang insiden terhadap tokoh politik 
di negara yang masih menghadapi 
ancaman dari kelompok bersenjata 
dan jaringan kriminal terorganisir. 
(Reuters, AFP, ist/nei)

(7/6/2025) malam bahwa orang 
yang ditangkap adalah anak di bawah 
umur dan bahwa penyelidikan akan 
difokuskan untuk menemukan siapa 
yang memerintahkan serangan itu.

"Untuk saat ini tidak ada yang 
lebih dari sekadar hipotesis," kata 
Petro, seraya menambahkan bahwa 
kegagalan dalam protokol keamanan 
juga akan diselidiki.

Menteri Luar Negeri AS Marco 
Rubio mengatakan dalam sebuah 
pernyataan bahwa AS "mengutuk 
dengan sekeras-kerasnya upaya 
pembunuhan" terhadap Uribe, dan 
menyalahkan "retorika provokatif" 
Petro atas kekerasan tersebut.

Uribe, yang belum menjadi calon 
presiden resmi untuk partainya, 
berasal dari keluarga terkemuka di 
Kolombia. Ayahnya adalah seorang 
pengusaha dan pemimpin serikat 
pekerja. Ibunya, jurnalis Diana 
Turbay, diculik pada tahun 1990 oleh 
kelompok bersenjata di bawah 
komando mendiang pemimpin kartel 
Pablo Escobar. Ia tewas dalam 
operasi penyelamatan pada tahun 
1991.

Kolombia selama beberapa 
dekade terlibat dalam konflik antara 
p e m b e ro n t a k  k i r i ,  ke l o m p o k  

Uribe juga cucu 
d a r i  m a n t a n 
Presiden Kolombia, 
Julio Cesar Turbay, 
y a n g  m e m i m p i n 
negara tersebut pada 
periode 1978–1982, 
s e b a g a i m a n a 
d i b e r i t a k a n  A F P 
p a d a  M i n g g u 
(8/6/2025). 

S e t e l a h 
penembakan terjadi, 
ratusan pendukung 
berkumpul di depan 
rumah sakit. Mereka 

menyalakan lilin dan memegang 
s a l i b ,  s e m b a r i  m e n d o a k a n 
kesembuhan sang senator. 

Partai tempat Uribe bernaung 
menyampaikan pernyataan resmi, 

penembakan dilakukan oleh seorang 
individu bersenjata  dari  arah 
belakang. 

Mantan Presiden Alvaro Uribe, 
yang juga pemimpin partai tersebut, 
menyebut  insiden ini  sebagai 
serangan terhadap harapan bangsa. 

Meski memiliki nama belakang 
yang sama, Miguel Uribe tidak 
memiliki hubungan keluarga dengan 
Alvaro Uribe. 

Diketahui, Miguel Uribe mulai 
menjabat sebagai senator sejak 2022. 
Sebelumnya, ia pernah menjadi 
sekretaris pemerintah dan anggota 
dewan kota Bogota. 

Ia juga sempat mencalonkan diri 
sebagai wali kota Bogota pada 2019, 
meski akhirnya kalah dalam pemilu 
tersebut. (AFP, ist/nei) 

MIGUEL	Uribe merupakan putra dari 
mendiang Diana Turbay, jurnalis 
ternama Kolombia yang tewas 
setelah diculik oleh Kartel Medellin, 
kelompok narkoba yang dipimpin 
oleh Pablo Escobar. 

Putra Jurnalis Korban Kartel Narkoba

H A R I A N

Calon Presiden Kolombia, 

Miguel Uribe, yang dianggap 

sebagai calon presiden potensial, 

sedang berjuang untuk ber-

tahan hidup di rumah sakit se-

telah tertembak dalam sebuah 

acara kampanye di Bogota 

pada Sabtu (7/6/2025), kata 

istrinya serta pihak otoritas 

pemerintah dan partai.

CAPRES KOLOMBIA 
DITEMBAK 
REMAJA 15 TAHUN

Petugas	polisi	menutup	area	tempat	Senator	Kolombia	Miguel	Uribe	Turbay	dari	partai	oposisi	
Pusat	Demokratik	ditembak	saat	acara	kampanye	di	Bogota,	Kolombia,	Sabtu	(7/6/2025).	(Reuters)

Senator	Miguel	Uribe,	yang	juga	tengah	mencalonkan	diri	sebagai	Presiden	
Kolombia,	terluka	akibat	ditembak	seseorang	saat	sedang	berkampanye.	(AFP)
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tertentu, terutama kanker usus besar. 
Hal ini diduga terkait dengan senyawa 
karsinogenik yang terbentuk saat 
memasak daging pada suhu tinggi.

Gangguan	Fungsi	Ginjal
Kandungan protein tinggi dalam 

daging kambing memberi beban 
tambahan pada ginjal, terutama bagi 
mereka yang sudah memiliki masalah 
ginjal. Konsumsi berlebihan dapat 
memperparah gangguan fungsi ginjal.

Anjuran	Konsumsi	Daging	Kambing	
Dokter gizi, Luciana Sutanto, 

menyarankan takaran yang tepat saat 
menikmati daging kambing, seperti 
pada momen Idul Adha adalah antara 
50 hingga 150 gram per porsi setiap 
kali makan. Dengan memperhatikan 
porsi ini, risiko terkena kolesterol 
dapat diminimalkan.

“Konsumsi daging kambing sekali 
m a ka n  t a n p a  l a u k  l a i n ,  h a nya 
dianjurkan 50 sampai 150 gram, 
tergantung tinggi dan berat badan,” 
kata Luciana yang dikutip dari Antara, 
Minggu, (8/6/2025).

Dokter yang berpraktik di RS 
Mitra  Keluarga Kemayoran i tu 
mengonfirmasi bahwa mengonsumsi 
daging kambing dalam jumlah 
berlebihan dapat meningkatkan 
risiko kolesterol tinggi dan tekanan 
darah naik.Ia pun menyampaikan, 
daging kambing bisa diolah menjadi 
berbagai hidangan sesuai selera, 
asalkan porsinya tetap dibatasi agar 
tidak memicu masalah kesehatan 
tersebut. (nei,ist/dya)

dinding pembuluh darah. Dalam 
jangka panjang, kondisi ini bisa 
m e n y u m b a t  a l i r a n  d a r a h  d a n 
meningkatkan risiko penyakit jantung 
koroner maupun stroke. Karena itu, 
penting untuk membatasi konsumsi 
d a g i n g  k a m b i n g  d a n 
menyeimbangkannya dengan pola 
makan sehat.

Risiko	Hipertensi
Kandungan lemak jenuh dalam 

d a g i n g  k a m b i n g  t i d a k  h a n y a 
berdampak pada kadar kolesterol, 
tetapi juga dapat memengaruhi 
elastisitas pembuluh darah. Lemak 
jenuh yang menumpuk dalam tubuh 
bisa menyebabkan pembuluh darah 
menjadi kaku dan kurang fleksibel.

Kondisi ini membuat aliran darah 
menjadi kurang lancar, yang pada 
akhirnya dapat memicu kenaikan 
tekanan darah atau hipertensi. Jika 
tidak dikendalikan, tekanan darah 
tinggi dapat meningkatkan risiko 
komplikasi serius seperti penyakit 
jantung dan stroke. Oleh karena itu, 
konsumsi daging kambing sebaiknya 
dibatasi dan diimbangi dengan pola 
hidup sehat.

Gangguan	Pencernaan
Daging kambing merupakan 

sumber protein dan lemak yang tinggi, 
namun kandungan serat di dalamnya 
sangat rendah. Hal ini membuatnya 
kurang ideal jika dikonsumsi dalam 
jumlah besar tanpa diimbangi dengan 
makanan berserat seperti sayuran, 
buah, atau biji-bijian.

Kurangnya asupan serat dapat 
mengganggu kerja sistem pencernaan. 
Akibatnya, konsumsi daging kambing 

ari Raya Idul Adha merupakan Hsalah satu perayaan penting 
yang paling dinantikan oleh 

umat Islam di berbagai penjuru dunia. 
S e l a i n  s e b a g a i  a j a n g  u n t u k 
memperkuat hubungan silaturahmi, 
hari besar ini juga dikenal dengan 
tradisi penyembelihan hewan kurban 
dan pembagian daging kepada mereka 
yang membutuhkan.

Salah satu hidangan yang paling 
dinikmati saat Idul Adha adalah olahan 
daging kambing. Rasanya yang gurih 
dan teksturnya yang khas membuat 
daging kambing menjadi primadona 
dalam berbagai masakan, mulai dari 
sate, gulai, hingga tongseng.

Namun di balik kelezatannya, 
konsumsi daging kambing secara 
berlebihan bisa membawa risiko 
kesehatan yang sering kali luput dari 
perhatian. Tingginya kandungan 
lemak jenuh dan kolesterol dalam 
daging kambing dapat  memicu 
berbagai masalah kesehatan, terutama 
jika dikonsumsi dalam jumlah besar 
tanpa diimbangi gaya hidup sehat.

Dikutip dari Antara, Minggu, 
(8/6/2025) berikut sederet risiko 
yang bisa muncul akibat makan daging 
kambing terlalu banyak:

Kadar	Kolesterol	Meningkat
Daging kambing mengandung 

lemak jenuh dalam jumlah yang cukup 
t i n g g i .  J i ka  d i ko n s u m s i  s e c a ra 
berlebihan, lemak jenuh ini dapat 
meningkatkan kadar kolesterol jahat 
(LDL) dalam darah, yang merupakan 
salah satu faktor utama penyebab 
berbagai gangguan kesehatan.

Peningkatan LDL dalam tubuh 
dapat memicu penumpukan plak di 

yang berlebihan bisa menyebabkan 
keluhan seperti  sembelit ,  perut 
kembung, atau rasa tidak nyaman di 
perut. Untuk menjaga pencernaan 
t e t a p  l a n c a r,  p e n t i n g  u n t u k 
menambahkan serat dalam setiap 
menu yang mengandung daging.

Peningkatan	Berat	Badan
Karena kandungan kalori dan 

lemaknya yang cukup tinggi, konsumsi 
daging kambing secara berlebihan 
dapat berkontribusi pada peningkatan 
asupan kalori harian. Jika tidak 
diimbangi dengan aktivitas fisik yang 
cukup, hal ini bisa menyebabkan 
penumpukan lemak dalam tubuh dan 
berujung pada kenaikan berat badan.

Kelebihan berat  badan atau 
obesitas bukan hanya persoalan 
p e n a m p i l a n ,  t e t a p i  j u g a  d a p a t 
m e n i n g k a t k a n  r i s i ko  b e r b a g a i 
penyakit kronis. Di antaranya adalah 
diabetes tipe 2, tekanan darah tinggi, 
dan penyakit jantung. Oleh karena itu, 
penting untuk mengontrol porsi 
makan dan menjaga keseimbangan gizi 
agar tubuh tetap sehat.

Risiko	 Penyakit	 Kardiovaskular	
Lainnya

Selain penyakit jantung dan stroke, 
konsumsi daging kambing berlebihan 
juga berpotensi meningkatkan risiko 
aterosklerosis, yaitu penumpukan plak 
di arteri yang menghambat aliran 
darah.

Peningkatan	Risiko	Kanker
B e b e ra p a  s t u d i  m e n g a i t k a n 

konsumsi daging merah, termasuk 
kambing, dalam jumlah besar 
dengan risiko kanker 
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Lezat Tapi Bahaya? Ini Risiko 
Makan Daging Kambing Berlebihan
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eknologi kecerdasan buatan T(AI) sekali lagi membuktikan 
k e h e b a t a n n y a  d a l a m  

memecahkan teka-teki  di  luar 
angkasa. Saat ini, AI telah membantu 
para ilmuwan mengungkap fakta 
baru terkait guratan gelap misterius 
yang terlihat mengalir di permukaan 
Planet Mars.

S a m b i l  b e r s e l o ro h ,  G a n j a r  
menyebut pertemuan lanjutan antara 
Megawati dan Prabowo kemungkinan 
terjadi karena nasi gorengnya belum 
dimakan.  

m e n g a k u  b e l u m  m e n g e t a h u i  
detailnya. “Saya malah belum tahu 
isinya. Saya juga cuma baca dari 
beritamu. Kalau enggak salah, ada 
yang bilang rahasia. Nah saya belum 
dapat ini rahasianya apa,” katanya. 

Ganjar juga menegaskan bahwa 
PDI-P tetap memiliki sikap politik 
yang jelas terhadap pemerintahan. Ia 
menyatakan partainya akan tetap 
berada dalam koridor konstitusi dan 
bersikap konstruktif. “Kalau PDI 
Perjuangan selalu punya sikap, tidak 
pernah kita tidak bersikap. Tapi 
frame kita selalu pada konstitusi, 
pada Indonesia ke depan seperti apa, 
p e ke r j a a n  r u m a h  ya n g  m e s t i  
d i s e l e s a i k a n  s e p e r t i  a p a , ”  
ujarnya.(din,ant,ist/dya)

sudah menyiapkan bumbunya untuk 
dimasak kan. Cuman momentumnya 
saja, karena kedua beliau masih 
sibuk," kata Ganjar ditemui di Galeri 
Nasional,  Jakarta Pusat ,  Sabtu 
(7/6/2025). 

Meski begitu, Ganjar mengaku 
belum ada pengaturan resmi untuk 
m e m p e r te m u ka n  ke d u a  to ko h  
tersebut. “Setahu saya belum,” ucap 
mantan Gubernur Jawa Tengah itu. 

G a n j a r  j u g a  m e n a n g g a p i  
kehadiran Megawati, Prabowo, dan 
Wakil Presiden Gibran Rakabuming 
Raka dalam satu panggung pada 
p e r i n g a t a n  H a r l a h  Pa n c a s i l a .  
M e n u r u t n y a ,  p e r t e m u a n  i t u  
m e r u p a k a n  h a l  wa j a r  k a re n a  
berlangsung dalam konteks acara 
kenegaraan. 

“Bagus lah, karena itu acara 
formal kenegaraan. Menurut saya itu 
sebuah sunnahtullah saja, pasti akan 
terjadi. Pejabat ketemu pejabat. Kan 
Ibu juga di BPIP, jadi buat saya itu 
pertemuan biasa saja. Kebetulan 
event-nya perayaan Hari Lahir 
Pancasila, bagus sih,” ucapnya. 

Ganjar juga menilai kehadiran 
para tokoh dalam satu acara nasional 
memberi sinyal positif bagi persatuan 
dan pembangunan bangsa. “Kita 
harapkan itu tidak hanya sekadar 
simbol, tapi betul-betul mari kita 
bersama-sama membangun bangsa, 
saling menghormati. Kita ikuti rel 
konstitusi, rel regulasi, dan tidak 
boleh dilupakan, dasar negara,” ujar 
Ganjar.

Saat ditanya soal pertemuan 
Megawati dengan Ketua Harian Partai 
Gerindra Sufmi Dasco Ahmad, Ganjar 

Sebelumnya, Megawati memang 
berkelakar bahwa hingga kini  
Presiden Prabowo Subianto masih 
'merindukan' nasi goreng buatannya. 
Hal ini disampaikan saat berpidato 
dalam acara Trisakti Tourism Award 
2025 di Grand Sahid Jaya Jakarta, 
Kamis (8/5/2025). 

 “Mungkin (akan ada pertemuan 
lanjutan), karena apa namanya, nasi 
gorengnya belum dimakan gitu. Nanti 
kalau nasi gorengnya sudah dimakan 
berarti akan ada pertemuan. Kan satu 
berharap dimasakan nasi goreng, satu 

Teknologi AI Bongkar 

Rahasia Guratan Gelap Mars
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kesan luxury yang effortless.

Dominasi	Putih	yang	Tampil	Stand	
Out

Gaya all white sering dianggap 
tricky karena rentan terlihat monoton 
atau membosankan. Namun, Tasya 
berhasil membuktikan sebaliknya 
dengan tampilan yang memukau dan 
penuh karakter.

Blazer putih yang menjuntai 
hingga betis dipadukan dengan 
dalaman senada dan celana kulot 
panjang menciptakan siluet clean dan 
elegan. Perpaduan ini tidak hanya 
memberi kesan minimalis, tetapi juga 
menghadirkan aura powerful dan 
percaya diri.

Sepasang heels putih menambah 
kesan elegan, sementara makeup bold 
m e n j a d i  s e n t u h a n  a k h i r  y a n g 
mempertegas karakter.

Feminim 
Motif bunga memang tak pernah 

gagal menghadirkan nuansa feminin 
yang lembut dan menawan. Tasya 
tampil manis dalam balutan dress 
bermotif floral dengan perpaduan 
warna baby pink dan putih yang 
memberikan kesan segar dan anggun.

Untuk menyeimbangkan tampilan 
a g a r  t a k  t e r l a l u  k a s u a l ,  i a 
menambahkan jas putih sebagai outer. 
Pilihan ini memberi dimensi yang 
lebih dewasa dan formal, menciptakan 
harmoni antara gaya feminin dan 
profesional.Kombinasi ini cocok untuk 
tampilan semi-formal yang tetap girly.

Soft	Look	
Perpaduan warna putih dan baby 

blue menciptakan tampilan yang 
lembut dan menenangkan. Kombinasi 
i n i  m e m b e r i k a n  k e s a n  b e r s i h 
sekaligus feminin,  cocok untuk 
suasana santai maupun semi-formal.

Blouse putih yang sederhana 
dipadukan dengan rok plisket baby 
blue menghasilkan look yang anggun 
tanpa terkesan berlebihan. Gaya ini 
memancarkan keanggunan yang 
effortless, tetap nyaman namun tetap 

stylish.
Tasya melengkapi outfit ini dengan 
heels putih, menyempurnakan look 
yang bisa dipakai ke acara santai 
ataupun formal kasual.

Eksperimen	 Warna	 Berani	 tapi	
Tetap	Chic

Salah satu gaya yang menonjol 
adalah kombinasi warna yang tak 
biasa namun tetap enak dipandang. 
Tasya memadukan kemeja biru 
dengan outer crop sabrina merah, lalu 
menambahkan rok celana abu-abu.

Sepatu hitam dari Chanel menjadi 
statement yang memperkuat kesan 
glam namun tetap grounded. Ini bisa 
jadi inspirasi bagi yang ingin bermain 
warna tapi tetap tampil chic.

Atasan	 Cropped	 dan	 Rok	 Denim	
Asimetris

Tasya berhasil menciptakan kesan 
y a n g  s a n g a t  m o d e r n  d e n g a n 
mengenakan atasan cropped berwarna 
h i t a m  ya n g  d i l e n g k a p i  l e n g a n 
transparan bergaya voluminous. 
Kombinasi ini, ketika dipadukan 
d e n g a n  r o k  d e n i m  a s i m e t r i s , 
memberikan nuansa edgy yang tetap 
terlihat chic.

Untuk melengkapi penampilannya, 
Tasya memilih sepatu hak tinggi berwarna 
putih yang memiliki desain minimalis 
namun tetap terkesan berkelas. Dengan 
p i l i h a n  i n i ,  i a  m e n u n j u k k a n 
keseimbangan yang sempurna antara 
gaya kasual dan glamor, menciptakan 
penampilan yang menarik perhatian. 
(nei,ist/dya)

Mulai dari permainan warna, pilihan 
bahan, hingga cara memadukan item 
fashion yang tak biasa, Tasya Farasya 
selalu berhasil mencuri perhatian 
lewat gaya personalnya. Ia kerap 
tampil berani bereksperimen, namun 
tetap menjaga kesan elegan dan 
mewah.

Tasya menunjukkan bahwa gaya 
kasual pun bisa tampil memikat asal 
dipadukan dengan detail yang tepat. 
Baik dari siluet busana, aksesori 
pendukung, maupun warna-warna 
yang harmonis, semuanya tampak 
dipikirkan dengan matang.Tak hanya 
sekadar  mengikut i  t ren ,  Tasya 
menciptakan tren versinya sendiri. Ia 
menggabungkan sentuhan high 
fashion dengan gaya sehari-hari yang 
tetap wearable dan relatable.

Berikut lima referensi gaya kasual 
nan mewah dari Tasya Farasya yang 
bisa dijadikan inspirasi untuk tampil 
stylish dalam berbagai kesempatan. 
Siap-siap jatuh hati dengan padu 
padan gaya khasnya!

Tampil	Edgy	dengan	Nuansa	Monokrom
Perpaduan leather jacket hitam 

dengan crop top berlengan panjang 
menjadi pil ihan menarik untuk 
menciptakan tampilan kasual yang 
edgy. Tasya melengkapi outfit ini 
dengan jeans dan inner hitam, 
membuat keseluruhan look terkesan 

s l e e k  n a m u n  t e t a p 
santai.Gaya rambut 

yang disanggul rapi, 
kacamata hitam, 

serta tas Chanel 
berwarna biru 
memperkuat 

i tengah banyaknya tren fashion Dyang terus berubah,  gaya 
pribadi tetap menjadi faktor 

utama untuk menciptakan penampilan 
yang berbeda dan menarik. Tasya 
Farasya, seorang influencer sekaligus 
penggemar kecantikan, dikenal bukan 
hanya karena riasannya yang tegas dan 
rapi, tetapi juga karena busana unik 
ya n g  d i ke n a ka n nya .  I a  m a m p u 
memadukan elemen kasual  dan 
mewah dalam setiap gayanya dengan 
cara yang elegan tanpa terkesan 
berlebihan.

Gaya kasual sering kali identik 
dengan sesuatu yang simpel dan 
nyaman. Namun, Tasya membuktikan 
bahwa kasual tak melulu berarti 
membosankan. Sentuhan mewah yang 
ia sisipkan di tiap look justru memberi 
kesan effortless elegance, menjadikan 
out f i t  har iannya  tetap  ter l ihat 
berkelas.

Inspirasi Fashion Tasya 
Farasya, Kasual Tapi Mewah

 



Pemerintah	Beda			(dari	Hal	1)	...

enteri Lingkungan Hidup M(LH) Hanif Faisol Nurofiq 
m e m a s t i k a n  s u d a h 

menghentikan sementara izin tiga 
perusahaan pertambangan nikel di 
Raja Ampat, Provinsi Papua Barat 
Daya. Selain itu, dia juga memastikan 
a k a n  t e t a p  m e m a n t a u  k e t i g a 
perusahaan tersebut kerena terjadi 
pelanggaran serius.

D i a  m e n y e b u t k a n ,  k e t i g a 
perusahaan tersebut terindikasi 
pelanggaran yang serius dari sisi 
l i n g k u n g a n .  N a m u n ,  d i a  t i d a k 
menyebutkan dengan spesifik nama-
nama perusahaan nikel tersebut.

"Secara f isik memang ada 3 
kegiatan di sana yang sedang kita 
lakukan pengawasan, jadi ketiga-
tiganya kita sudah tadi kita hentikan, 
karena memang ada pelanggaran yang 
serius, ada yang jebol, ada yang seperti 
itu," ungkapnya saat ditemui di Hotel 
Pullman Jakarta, Minggu (8/6/2025).

Hanif  menjelaskan terdapat 
pengecualian terhadap PT Gag Nikel, 
yang menurutnya sangat baik dalam 
operasional pertambangan. Namun 
demikian, dia menilai pemerintah 
tetap akan mengkaji kembali seluruh 
praktik pertambangan di pulau kecil.

Sebab,  berdasarkan mandat 
undang-undang serta keputusan 
Mahkamah Konstitusi (MK) dan 
Mahkamah Agung (MA), kegiatan 
pertambangan di pulau kecil memang 
tidak diperkenankan.

"Secara prinsip memang tidak 
dibenarkan adanya kegiatan tambang 
di pulau kecil, ini mandatnya undang-
undang ya, bukan mandat LH ya, 
sehingga memang itu yang harus kita 
lakukan bersama," jelas Hanif.

Dia menekankan bahwa perizinan 
pertambangan di Raja Ampat terbit 
bahkan sebelum ada peraturan UU No 
41 Tahun 1999 tentang Kehutanan 
yang melarang pertambangan di pulau 
terbuka dan hutan lindung, khususnya 
PT Gag Nikel yang mendapat kontrak 
karya (KK) sejak tahun 1998.

D e n ga n  b e g i t u ,  d i a  m e n i l a i 
pemerintah akan mendiskusikan 
kembali yurisprudensi hukum terkait 
kegiatan pertambangan di pulau kecil 
dan konservasi.

"Di undang-undang, pulau-pulau 
kecil tidak ada pengecualian. Jadi tidak 
ada pengecualian, ini dibuktikan 
dengan keputusan MA tahun 2022, 
kemudian diperkuat oleh keputusan 
MK tahun 2023," tutur dia.

Hanif juga menyampaikan bahwa 
tim Kementerian Lingkungan Hidup 
menemukan dampak sedimentasi dari 
tambang nikel PT GAG Nikel  (GN) di 
Pulau Gag, Raja Ampat, yang sudah 
menutupi  permukaan terumbu 
karang.

Hal  ini  diungkap Hanif  saat 

menampilkan foto tangkapan udara 
yang dilakukan di lokasi tambang 
Raja Ampat, Papua pada 27-31 Mei 
2025 kemarin.

“Tetapi ini dari pandangan mata 
tentu masih perlu dilakukan kajian-
kajian mendalam, karena tentu 
sedimentasi ini sudah menutupi 
permukaan-permukaan koral,” kata 
Hanif.

Hanif menegaskan bahwa meski 
dampak pencemaran secara visual 
masih tergolong ringan, kondisi 
tersebut mengundang kekhawatiran 
k a r e n a  e k o s i s t e m  k a r a n g  d i 
pulau-pulau kecil ini sangat rentan. Ia 
menekankan bahwa kajian lebih 
lanjut diperlukan.

Apalagi ia memaparkan bahwa 75 
persen terumbu karang di dunia 
berada di Raja Ampat.

Lebih lanjut Hanif menyebut 
timnya juga menemukan kerusakan 
lingkungan akibat kolam endapan 
yang jebol. Kejadian ini terjadi di 
Pulau Manuran yang dikelola oleh PT 
Anugerah Surya Pratama (ASP)

Perusahaan asal Tiongkok itu 
melakukan penambangan di Pulau 
Manuran dengan luasan sekitar 746 
hektare tanpa sistem manajemen 
lingkungan dan tanpa pengelolaan air 
limbah.

H a n i f  p u n  m e n u n j u k k a n 
kerusakan di Pulau Manuran, Raja 
Ampat, di mana terlihat adanya 
kekeruhan di pesisir pantai.

"Ini  posisinya teman-teman 
sekal ian .  Pada saat  di lakukan 
pengawasan memang ada kejadian 
settling pond dan jebol. Dan ini 
memang menimbulkan pencemaran 
lingkungan, kekeruhan pantai yang 
cukup tinggi. Dan ini tentu ada 
k o n s e k u e n s i  y a n g  h a r u s 
ditanggungjawabi oleh perusahaan 
tersebut," ujar Hanif.

Hanif mengatakan kini pihaknya 
sudah melakukan penyegelan lahan 
garapan nikel oleh PT ASP di Pulau 
Manuran."Jadi ini sudah diberikan 
papan penyegelan dari teman-teman 
penegakan hukum. Jadi ini agak serius 
ini kondisi lingkungannya untuk 
pulau yang ada di Pulau Manuran ini. 
Yang kegiatan penambangan nikel 
yang dilakukan di Pulau Manuran ini," 
ujar Hanif.

"Selain pulau yang kecil, pe-
laksanaannya, kegiatan penambang-
nya kurang hati-hati. Sehingga ada 
potensi pencemaran lingkungan yang 
agak serius untuk di Pulau Manuran 
ini," katanya.

Sebelumnya, Kementerian ESDM 
melalui Direktur Jenderal Mineral dan 
Batu Bara (Minerba) Tri Winarno 
mengklaim tidak ada masalah berarti 
pada pertambangan nikel di Raja 
Ampat. Informasi itu disampaikan 
usai mengunjungi tambang nikel PT 
Gag Nikel bersama Menteri ESDM 
Bahlil Lahadalia di Pulau Gag, Raja 

Ampat pada Sabtu (7/6/2025).
"Kita lihat juga dari atas tadi bahwa 

sedimentasi di area pesisir juga tidak 
ada.  Jadi overall  ini  sebetulnya 
tambang ini nggak ada masalah," kata 
Tri dalam keterangan resmi, dikutip 
Minggu (8/6/2025). 

Meski demikian, Kementerian 
E S D M  s u d a h  m e n u r u n k a n  t i m 
Inspektur Tambang untuk melakukan 
inspeksi di beberapa Wilayah Izin 
Usaha Pertambangan (WIUP) di Raja 
Ampat. Tim itu guna mengevaluasi 
secara menyeluruh untuk menentukan 
langkah lanjutan yang akan diambil 
terkait tambang nikel di daerah 
tersebut.

"Kalau secara overall, reklamasi di 
sini cukup bagus juga tapi nanti kita 
tetap report-nya dari Inspektur 
Tambang nanti seperti apa, terus 
kemudian nanti kita hasil dari evaluasi 
yang kita lakukan dari  laporan 
Inspektur Tambang kemudian kita 
eksekusi untuk seperti apa nanti," 
ucapnya.

Ragam	Desakan	DPR	RI
Sejumlah pihak angkat bicara 

terkait polemik tambang nikel di Raja 
Ampat, Papua Barat Daya termasuk 
para wakil rakyat.

Anggota Komisi VII DPR RI Bane 
Raja Manalu  mendorong Menteri 
Energi Sumber Daya Mineral (ESDM) 
Bahlil Lahadalia menjelaskan duduk 
perkara dan siapa saja yang terlibat 
dalam penambangan di Raja Ampat.

"Menteri ESDM perlu menyampai-
kan ke publik perusahaan apa saja 
yang terlibat. Untuk kemudian ke-
seluruhannya dihentikan," ujar Bane.

Politikus PDI Perjuangan ini 
meyakini, Raja Ampat jauh lebih 
bermanfaat buat rakyat jika tetap jadi 
destinasi  pariwisata ketimbang 
ditambang sumber daya alamnya.

"Raja Ampat adalah satu dari 12 
Global Geopark di Indonesia. Masuk 
dalam wilayah yang perlu dilindungi," 
tegas Bane.

Bane pun mendesak agar praktik 
penambangan apa pun di Raja Ampat 
harus dihentikan total dan selamanya.

"Pertambangan apapun harus 
dihentikan di Raja Ampat, secara 
permanen wajib dilakukan, bukan 
penghentian sementara, apalagi 
penghentian pura-pura," ujar dia 
memungkasi.

Kemudian, Anggota Komisi XII 
DPR RI Alfons Manibui menegaskan, 
seluruh izin tambang nikel di wilayah 
Raja Ampat telah diterbitkan sejak 
sebelum Menteri ESDM yang sekarang 
menjabat.

Meski demikian, DPR RI tetap 
mendukung penuh langkah tegas 
Menteri ESDM Bahlil Lahadalia dalam 
menghentikan sementara aktivitas 
pertambangan sebagai bentuk respon 
terhadap aspirasi masyarakat dan 

komitmen menjaga kelestarian 
lingkungan.

Selain itu, Ketua Komisi VII DPR RI 
Saleh Partaonan Daulay mengakui 
polemik tambang nikel di Raja Ampat 
sudah lama menjadi  perhatian 
komisinya. Maka dari itu, pada 28 Mei 
hingga 2 Juni 2025, dirinya bersama 
Komisi VII melakukan kunjungan 
kerja saat reses ke Raja Ampat.

"Komisi VII bertemu dengan 
gubernur dan aparat pemerintah 
daerah, termasuk juga ada kelompok-
k e l o m p o k  m a s y a r a k a t  y a n g 
menyampaikan aspirasi .  Semua 
didengar dan diperhatikan sebagai 
bahan masukan," kata Saleh seperti 
dikutip dari keterangan diterima, 
Minggu (8/6/2025).

Sementara itu, Pihak Istana telah 
memastikan segera menuntaskan 
permasalahan tambang nikel di Raja 
Ampat, Papua Barat .  Sekretaris 
Kabinet (Seskab) Teddy Indra Wijaya 
menyatakan telah berkoordinasi 
dengan sejumlah menteri."Sudah, 
sudah langsung ditindaklanjuti," tutur 
Teddy.

Utusan Khusus Presiden Bidang 
P a r i w i s a t a ,  Z i t a  A n j a n i , 
menyampaikan keprihatinannya 
t e r h a d a p  i n f o r m a s i  m e n g e n a i 
aktivitas pertambangan nikel di Papua 
Barat Daya yang diduga berpotensi 
merusak ekosistem Raja Ampat.

"Raja Ampat adalah anugerah 
Tuhan untuk Indonesia, surga terakhir 
di dunia,  dan wajah pariwisata 
Indonesia.  Jadi  harus kita jaga 
bersama," ujar Zita dalam keterangan 
persnya.

Zita Anjani berharap Kementerian 
Energi dan Sumber Daya Mineral 
(ESDM) dan Kementrian Lingkungan 
Hidup memanggil pelaku usaha 
tambang untuk dimintai keterangan 
lebih lanjut.

"Pemerintahan saat ini sangat 
fokus dengan isu lingkungan. Ke-
menterian terkait harus mengevaluasi 
dan mengambil keputusan yang 
benar-benar mencerminkan semangat 
perlindungan lingkungan dan pem-
bangunan berkelanjutan," jelas Zita.

Ia juga menegaskan, pihaknya 
akan segera berkoordinasi dengan 
kementerian dan lembaga terkait 
seperti Kementerian Lingkungan 
Hidup, Kementerian Kehutanan, 
Kementerian Pariwisata ,  serta 
pemerintah daerah Papua Barat Daya, 
untuk bersama-sama merumuskan 
langkah strategis yang dapat menjaga 
keberlanjutan kawasan Raja Ampat.

" K a m i  p e r c a y a  b a h w a 
pembangunan dan pelestarian bukan 
dua hal yang bertentangan. Dengan 
p e n d e k a t a n  l i n t a s  s e k t o r  d a n 
kolaboratif, kita bisa memastikan 
bahwa aktivitas ekonomi tetap 
berjalan tanpa mengorbankan masa 
d e p a n  l i n gku n ga n ,"  u c a p  Z i t a . 
(wid,ist,ant,tmo,rls/dya)

Sambungan
H A R I A N
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LOS ANGELES RUSUH, TRUMP KERAHKAN 

2.000 PASUKAN GARDA NASIONAL

i m i g r a s i .  I a  m e n i l a i  s e b a g i a n 
pemimpin politik AS menganggap 
penegakan hukum perbatasan sebagai 
hal yang jahat.

Penasihat senior Gedung Putih, 
Stephen Miller, menyebut aksi protes 
i t u  s e b a g a i  " p e m b e r o n t a k a n 
kekerasan." Namun, dua pejabat AS 
mengatakan kepada Reuters bahwa 
pemerintahan belum menerapkan 
Undang-Undang Pemberontakan 
(Insurrection Act).

Undang Undang Tahun 1807 itu 

m e m u n g k i n k a n  p r e s i d e n 
m e n g e r a h k a n  m i l i t e r  u n t u k 
menanggulangi kekacauan sipil . 
Terakhir kali UU ini diterapkan adalah 
saat kerusuhan Los Angeles pada 1992 
atas permintaan gubernur setempat.

Rekaman video dari protes di 
Paramount memperlihatkan puluhan 
aparat berseragam hijau dengan 
masker gas berjajar di jalan yang 
dipenuhi keranjang belanja terbalik 
d a n  g a s  a i r  m a t a .  S e j u m l a h 
demonstran mulai ditangkap menurut 
kesaksian Reuters di lokasi.

Kepolisian Los Angeles melalui X 
menyatakan telah menahan beberapa 
orang karena tidak mematuhi perintah 
bubar meski telah diberi peringatan. 
Namun tidak ada informasi resmi 
mengenai jumlah pasti penangkapan.

"Orang-orang sekarang tahu 
bahwa mereka tidak bisa datang ke 
wilayah kami dan menculik para 
pekerja kami tanpa perlawanan," 
u j a r  R o n  G o c h e z ,  s a l a h  s a t u 
pengunjuk rasa berusia 44 tahun. Ia 
m e n y e b u t  p e r l a w a n a n  y a n g 
terorganisir adalah satu-satunya 
j a w a b a n  t e r h a d a p  t i n d a k a n 
federal.(wid,rtr,afp,ist/dya)

emerintahan	Presiden Donald PT r u m p   m e n g u m u m k a n 
pengerahan 2.000 pasukan 

Garda Nasional guna meredam situasi 
yang memanas di Los Angeles (LA).

Melansir Reuters, Minggu (8/6/2025) 
Menteri Pertahanan AS, Pete Hegseth, 
menyatakan Pentagon siap mengerah-
kan pasukan aktif jika kekerasan terus 
berlanjut. Ia menegaskan bahwa 
Marinir di Camp Pendleton kini 
berada dalam status siaga tinggi.

Pasukan keamanan federal pada 
Sabtu (7/6/2025) waktu setempat 
menghadapi para demonstran di 
wilayah Paramount, Los Angeles 
tenggara, yang beberapa di antaranya 
mengibarkan bendera Meksiko. 
Sementara itu, aksi lain di pusat kota 
Los Angeles pada malam harinya 
d i i ku t i  s e k i t a r  6 0  o ra n g  ya n g 
meneriakkan slogan "ICE out of L.A.!"

T r u m p  m e n a n d a t a n g a n i 
m e m o r a n d u m  p r e s i d e n  u n t u k 
pengerahan Garda Nasional guna 
menangani "ketidaktertiban yang 
d i b i a r k a n  t u m b u h ,"  m e n u r u t 
p e r n y a t a a n  G e d u n g  P u t i h . 
Koordinator kebijakan perbatasan 
Trump,  Tom Homan,  menyebut 
pengerahan akan dilakukan pada 
Sabtu (7/6/2025) waktu setempat di 
Los Angeles.

G u b e r n u r  C a l i f o r n i a  G a v i n 
Newsom mengecam keputusan 
tersebut dan menyebutnya sebagai 
tindakan yang sengaja memprovokasi. 
Dalam unggahannya di X, Newsom 
mengatakan Trump menginginkan 
tontonan, bukan karena kekurangan 
aparat penegak hukum.

N e w s o m  m e n i l a i  a n c a m a n 
Hegseth untuk mengerahkan Marinir 
aktif terhadap warga AS sebagai 
t i n d a ka n  ya n g  t i d a k  wa ra s .  I a 
m e n g i m b a u  w a r g a  a g a r  t i d a k 
terprovokasi dan tetap menyuarakan 
pendapat secara damai.

Trump melalui platform Truth 
Socia l  mengatakan bahwa j ika 
Newsom dan Wali Kota Los Angeles 
Karen Bass tak mampu menjalankan 
tugas, maka pemerintah federal akan 
turun tangan. Ia menambahkan akan 
m e n a n g a n i  " K E R U S U H A N  & 
PENJARAH" sebagaimana mestinya.

A k s i  p r o t e s  t e r s e b u t 
mempertemukan Los Angeles yang 
dikuasai Partai Demokrat dengan 
Gedung Put ih  pimpinan Partai 
R e p u b l i k  y a n g  s e d a n g  g e n c a r 
memperketat kebijakan imigrasi. 
K e t e g a n g a n  i n i  s e m a k i n 
memperdalam jurang politik antara 
negara bagian dan pemerintah pusat.

Wakil Presiden JD Vance menyebut 
p a r a  d e m o n s t r a n  s e b a g a i 
"pemberontak" yang membawa 
bendera asing dan menyerang petugas 
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now
H A R I A N

Republikan lainnya dalam 
pemilu 2024.

M e l u n c u r k a n  p a r t a i 
politik baru di AS merupakan 
tantangan besar. Sementara 
Demokrat ,  Republik,  dan 
beberapa partai ketiga yang 
mapan sudah menikmati 
akses pemungutan suara yang 
luas, setiap partai baru yang 
i n g i n  b e r s a i n g  h a r u s 
m e n g a t a s i  p e r s y a r a t a n 
khusus negara bagian yang rumit 
untuk mendaftarkan kandidatnya.

Musk juga tampaknya mem-
pertimbangkan sebuah unggahan 
y a n g  m e n g u s u l k a n  u n t u k 
mereformasi salah satu partai besar 
"dari dalam ke luar" daripada 
mendirikan partai ketiga, yang hanya 
dijawab dengan "Hmm."

Masih belum jelas seberapa besar 
komitmen Musk terhadap gagasan 
untuk meninggalkan Partai Republik.

Sebelumnya, Presiden AS Donald 
Trump menegaskan hubungan 
dirinya dengan miliardernya Elon 
Musk telah berakhir. Trump pun 
m e m p e r i n g a t k a n  a k a n  a d a 
"konsekuensi serius" jika Musk 
m e n d a n a i  D e m o k ra t  AS  ya n g 

m e n c a l o n k a n  d i r i  m e l a w a n 
Republikan yang memberikan suara 
untuk RUU pajak dan pengeluaran 
presiden yang luas.

D a l a m  wawa n c a ra  te l e p o n 
d e n g a n  N B C  N e w s ,  S a b t u 
(7/6/2025), Trump menolak untuk 
mengatakan apa konsekuensinya 
dan menambahkan bahwa ia belum 
berdiskusi tentang apakah akan 
menyelidiki Elon Musk lebih lanjut.

K e t i k a  d i t a n y a  a p a k a h 
menurutnya hubungannya dengan 
CEO Tesla dan SpaceX telah berakhir, 
Trump berkata, "Saya kira begitu, ya."

Dia  pun menegaskan t idak 
memiliki niatan untuk memperbaiki 
hubungannya dengan Elon Musk. 
(ana,wid,ist/dya)

DI	 SISI	 LAIN,	 hubungan Presiden 
Donald Trump dan  Elon Musk makin 
m e m a n a s .  M i l i a r d e r  A S  i t u 
m e l o n t a r k a n  g a g a s a n  u n t u k 
meluncurkan partai politik baru 
minggu ini.

Di tengah kritiknya yang terus 
berlanjut terhadap Trump, Musk 
mengunggah jajak pendapat di X 
yang menanyakan kepada 220 juta 
p e n g i k u t n y a  a p a k a h  " s u d a h 
waktunya untuk membuat partai 
politik baru di Amerika yang benar-
b e n a r  m e w a k i l i  8 0  p e r s e n 
masyarakat yang berada di tengah."

Menyoroti bahwa 80 persen dari 
mereka yang menanggapi jajak 
pendapatnya mendukung gagasan 
te r s e b u t ,  C E O  Te s l a  te r s e b u t 
mengatakan dalam sebuah unggahan 
pada Jumat malam: "Ini adalah 
takdir."

Musk kemudian mendukung 
saran pendukungnya untuk menamai 
partai baru itu "America Party (Partai 
Amerika)," sebuah gelar yang mirip 
dengan America PAC (Political Action 
Committee) yang diluncurkannya 
tahun lalu, yang menghabiskan 239 
juta dolar AS (sekitar Rp4 triliun) 
untuk mendukung Trump dan 

Musk Usulkan Partai Baru 

Kerusuhan besar pecah di Los 

Angeles usai aksi protes ter-

hadap penggerebekan imigrasi 

oleh otoritas federal. Diketahui, 

Trump berjanji akan men-

deportasi migran dan mem-

perketat  perbatasan AS -

Meksiko.

--------------------------------------------------------------

Sebuah	mobil	terbakar	di	Atlantic	Boulevard	saat	demo		menyusul	beberapa	kali	penahanan	oleh	imigran	di	

kota	Paramount,	California,	AS,	Los	Angeles,	Sabtu	(7/6/2025).	(Reuters)

Hubungan	Presiden	Donald	Trump	dan		Elon	Musk	

makin	memanas.(dok)


